

## Réfection Rte de Lausanne – Rte de Cossonay Penthalaz

### Type de réalisation :

La Commune a décidé de réfectionner la Route de Lausanne et la Route de Cossonay à Penthalaz, profitant ainsi des subventions de la DGMR et de la Confédération pour le bruit.

La Commune a profité de ces travaux pour effectuer la mise en séparatif de la Route de Lausanne et de changer les conduites d'eau potable.

La pose de nouveaux éclairages publics LED a été aussi prévue.

Il a été aussi repensé l'entrée du village côté Penthalaz afin de diminuer la vitesse des véhicules, d'améliorer les accès piétons et de végétaliser cette zone.

### Prestations effectuées :

#### Rte de Cossonay

Ingénieur en tant que mandataire principal.  
Phases du concept à la réalisation.  
Coordination, gestion des délais et financière.

#### Rte de Lausanne

Ingénieur en tant que mandataire principal.  
Phases du concept à la réalisation.  
Coordination, gestion des délais et financière

### Caractéristiques techniques :

#### Rte de Lausanne – Rte de Cossonay

Surface totale : 8'400 m<sup>2</sup>

Coût de construction : CHF 2,5 mio.

Durée des travaux : 2 ans

### Partenaires :

#### **Maitre de l'ouvrage :**

Commune de Penthalaz

**Entreprise Génie Civil :** Camandona SA

**Sanitaire :** STS SA

**Eclairage public :** Romande Energie Services

